

DAS LEITUNGSTEAM

Unser Leitungsteam besteht aus drei Kolleg*innen. Mehr erfährst Du auf unserer Internetseite unter www.gesundheitnord.de. Zudem arbeiten wir eng mit unseren Oberärztinnen und Oberärzten zusammen. Einer aus unserem Leitungsteam und mindestens eine Oberärzt*in sind in der Woche während der Kernarbeitszeit immer vor Ort.

FORTBILDUNGEN UND SEMINARE

Wir führen in regelmäßigen Abständen interne Fortbildungen durch. Diese umfassen alle medizinischen und pflegerischen Themen aus dem Bereich der Pädiatrischen Intensivmedizin und Intensivpflege.

Auch der Besuch externer Fortbildungen, Seminare und Kongressen wird bei uns gerne gesehen.

HOSPITATIONSMÖGLICHKEITEN

Du hast die Möglichkeit, bei uns zu hospitieren. Und zwar wann und wie oft du möchtest! Nimm einfach Kontakt mit uns auf – wir erklären Dir dann, wie das weitere Prozedere ist, damit du einen kurzen Einblick in unseren Bereich und unsere Arbeit bekommst.

EINARBEITUNG

Die Einarbeitung neuer Kolleginnen und Kollegen wird von Praxisanleiter*innen organisiert. Wir haben dafür ein ausführliches Konzept. Die Einarbeitungszeit dauert mindestens drei Monate und wird an den Wissenstand und die Bedürfnisse der neuen Kolleginnen und Kollegen angepasst. Anschließend übernimmt eine erfahrene Kolleg*in die Patenschaft für Dich, für mindestens ein Jahr. Du kannst Dich aktiv an der Gestaltung Deiner Einarbeitung beteiligen. Während der Einarbeitungsphase werden alle notwendigen Einweisungen und Pflichtfortbildungen absolviert, damit es nach der Einarbeitung richtig losgehen kann ...

STÄNDIGES WEITERENTWICKELN ...

Damit du dich bei uns weiterentwickeln kannst, bieten wir verschiedene Fort- und Weiterbildungen an. Die wichtigste Weiterbildung ist die der Fachkinderkrankenpflege für Anästhesie und Pädiatrische Intensivmedizin. Wenn Du diese Qualifikation noch nicht hast, solltest Du bereit sein, diese Fachweiterbildung zu absolvieren! Andere Qualifikationen, welche Du bei uns erwerben kannst, sind zum Beispiel der Lehrgang zur Praxisanleiter*in, die Weiterbildung zur Medizinproduktebeauftragten oder zur Hygienebeauftragten in der Pflege.

KONTAKT

Anke Kobrow

Fon 0421 497-76883

anke.kobrow@klinikum-bremen-mitte.de

Gemeinsam Herausforderungen meistern

Arbeiten in der pädiatrischen Intensivmedizin





Liebe Kollegin, lieber Kollege,

Du hast Interesse an einer spannenden und herausfordernden Aufgabe? Du arbeitest gerne im Team? Du bist examinierte Pflegekraft? Dann lass uns ins Gespräch kommen. Wir können Verstärkung gebrauchen! Auf den folgenden Seiten stellen wir uns und unsere Station vor. Sprich uns gerne an, wenn Du mehr wissen willst!

WER WIR SIND

Wir sind ein gemischtes Team mit vielen unterschiedlichen Qualifikationen. Du wirst mit jungen und jung gebliebenen Kolleg*innen zusammenarbeiten. Mit Menschen, welche die Fachweiterbildung schon absolviert haben, andere welche sie gerade besuchen und Kolleg*innen welche sie bald beginnen werden. Mit Kolleginnen und Kollegen, aus Kranken/ Kinderkrankenpflege, die schon viel Berufserfahrung haben oder sie gerade erwerben. Mit Frauen und Männern aus Bremen, München, Rostock, Wismar, Österreich etc.

Und weil wir uns gut verstehen, sehen wir uns regelmäßig auch außerhalb unserer Station: bei der gemeinsamen Weihnachtsfeier, auf

dem Freimarkt, bei der Kohltour, bei Fahrradtouren, bei unserem Sommerfest und bei allem, was uns noch so in den nächsten Jahren einfällt ...

UNSERE STATION

Unser Pflegeschwerpunkt umfasst folgende Bereiche: Allgemeinchirurgie, Neurochirurgie, Versorgung von Schädel-Hirn-Traumata oder Polytraumen, Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie, Onkologie, Pulmologie, Allgemeinpädiatrie, Neuropädiatrie, Tracheotomie und Heimbeatmung, thermische Verletzungen (die wir bis zu einem gewissen Prozentsatz selbst weiterbehandeln), Beinah-Ertrunkene, Patient*innen mit schwerem Lungenversagen, neonatologisches ECMO.

Wir übernehmen die klinische Erstversorgung von kardiologischen Patienten und schwer brandverletzten Kindern, bis sie in eine Spezialklinik weiterverlegt werden und von Früh- und Neugeborenen, die in externen Kliniken rund um Bremen zur Welt kommen. Dazu gehört auch der Weitertransport der Patientinnen und Patienten im Rettungswagen oder Rettungshubschrauber. Wir übernehmen Kurzeingriffe für die Kinderklinik wie: ZVK-Anlage, IAS, Biopsien usw., innerklinische Erstversorgung von Notfällen und ECMO-Transporte / Kinderintensivtransporte, Schockraumversorgung.

Wir haben 11 Patientenplätze. Davon ist jeder Platz ein Beatmungsplatz. Wir führen jede Beatmungsform durch und haben zusätzlich zwei ECMO-Plätze. Auf unserer Station befindet sich der Schockraum. Dort werden alle internistischen Kindererkrankungen aus Bremen und dem Umland versorgt. Die chirurgischen Notfälle werden durch die Kolleg*innen der Kinderanästhesie in der Zentralen Notaufnahme versorgt. Wenn Kinder nicht transportfähig sind, werden sie auf unserer Station operiert.

Wir arbeiten eng mit der Feuerwehr in Bremen und der Deutschen Luftrettung zusammen. Gemeinsam führen wir Transporte durch, bei denen wir Kinder aus ganz Deutschland nach Bremen holen bzw. sie zu Orten in ganz Deutschland bringen. Dafür haben wir einen klassischen Transportinkubator und eine Intensivtransporteinheit auf der Station. Die Intensivtransporteinheit (ITE) ist für Kinder gedacht, die nicht mehr mit einem Transportinkubator transportiert werden können – in der Regel Kinder, die zur ECMO kommen. Aber auch schwerkranke Kinder, die in andere Kliniken verlegt werden, werden mit diesem System transportiert.

Zur Dokumentation benutzen wir ein Patientendatenmanagementsystem, welches uns viel Schreiberei erspart. Auch unterstützen uns drei Stationsassistent*innen.